
Gratilog.net

Forum: Généralités
Topic: Firefox : dommage.
Subject: Re: Firefox : dommage.
Publié par: Anonyme
Contribution le : 02/02/2019 10:28:29

Suis passé à la version ESR (pour le moment 60.5.0), en attendant une version normale stabilisée....
à l'été prochain ?

Firefox est exemplaire des errements du "libre", à la merci des inventions de pseudo artistes et
surtout à la merci des pourritures introduites en toute conscience par des agents mercenaires des
grandes compagnies privées. Voir par ailleurs, plus en profondeur, les évolutions parallèles des
piliers du libre tels que PHP, Apache, etc.  avec plusieurs variantes développées en parallèle. Du
point de vue de l'utilisateur, c'est un gaspillage délirant. Ce qui manque dans tout cela, c'est une
traçabilité intelligible à l'utilisateur, les informaticiens restent entre eux. Comment, dans ces
conditions, avoir confiance dans les paramétrages de sécurisation, sont-ils vraiment efficaces,
font-ils ce qu'ils sont censés faire ou le contraire ?

La question ne se pose même pas pour les logiciels non libres, la réponse est connue : tout est fait
pour que l'utilisateur ne maîtrise rien. 

Firefox malgré ses quelques errements offre une bonne base. On n'est pas obligé de suivre au plus
près ses évolutions : on peut utiliser la version ESR.
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